

Cuba définit l'équipe de volley messieurs qui disputera un billet pour Rio



La Havane, 6 janvier, (RHC)-. Cuba a présenté ce mardi à La Havane la liste des volleyeurs qui prendront part au préolympique d'Edmonton. L'équipe de Cuba se mesurera à celles du Canada, du Mexique et de Porto-Rico pour un billet aux Jeux Olympiques de Rio.

Sur la liste de Cuba se font remarquer les joueurs qui sont actuellement embauchés dans les ligues européennes. Il s'agit de Rolando Cepeda et de Javier Jiménez qui jouent en Grèce, d'Osmany Uriarte qui joue en Turquie et de Livan Osoria qui joue en Argentine.

L'équipe qui terminera en seconde position ira au repêchage contre des équipes de quatre pays asiatiques, de deux pays européens et d'un pays sud-américain.

Le troisième qualifié à Edmonton se mesurera au préolympique intercontinental, au Chili et à deux équipes africaines. Les deux tournois sont prévus au mois de mai.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/80608-cuba-definit-lequipe-de-volley-messieurs-qui-disputera-un-billet-pour-rio>



Radio Habana Cuba